

En Talca repitió el mismo disco

# Lucía le "arrastra el poncho" a doña Leonor

Talca.- La señora Lucía Hiriart de Pinochet dijo que aún no sabe si Leonor Oyarzún, esposa del Presidente electo, Patricio Aylwin, se hará cargo de la Fundación Nacional de Ayuda a la Comunidad, porque hasta el momento sólo se ha contactado con ella a través de la esposa del ministro del Interior.

Lucía Hiriart se refirió a la materia durante una reunión

que sostuvo con integrantes de organizaciones del voluntariado de la VII Región.

El encuentro se sostuvo en el salón de honor del Instituto O'Higiniano de Talca.

"No sé si la señora del Presidente Aylwin va a hacerse cargo o no de la fundación, hasta hoy hemos tenido contacto a través de la esposa del ministro del Interior, ya que ella (Leonor Oyarzún)



Doña Lucía se desespera de pasar al olvido. Ayer en Talca volvió a repetir sus conocidos discursos a sus damas de colores

quería saber de qué se trata la institución, y se ha llevado una gran sorpresa", manifes-

tó la esposa del general Pinochet.

Afirmó que "curiosamen-

te" la esposa de Aylwin sostuvo que quienes están a cargo de la fundación han sido "muy modestos" al no haber dado a conocer toda la obra realizada.

"Qué curioso que tantos no reconozcan nuestra labor, cuando ella no tuvo fronteras de ningún tipo, ni ideológicas ni sociales; ¿será que el chileno medio es "ciego" a todo lo bueno que se hace en Chile y que sólo se preocupa de lo negativo?, se preguntó.

Lucía Hiriart reiteró a las voluntarias que "la posición que adopten en el futuro dependerá de lo que pase en el país con las nuevas autoridades".

Afirmó que los adversarios del gobierno militar "hoy día quieren que nosotros los ayudemos, pero hay que tener un gran sentido patrio para aceptarlo".

Añadió, no obstante, que "si las condiciones se dan en debida forma, creo que debe imperar nuestro sentido patrio", reiterando además que dejaba en libertad de acción a las voluntarias de la Fundación Nacional de Ayuda a la Comunidad y que las nuevas autoridades debían formar su propio voluntariado".

## Dos siniestros en la capital

Un incendio, en el que no se registraron desgracias personales afectó a tres inmuebles-habitación en la intersección de las avenidas San Pablo y Sergio Valdovinos (Las Rejas), a la altura del número 1124 de esta última.

Según informó el Cuerpo de Bomberos de Quinta Normal, al extermínio del fuego concurrieron la I, IV, V y VI compañías de Bomberos de la comuna de Quinta Normal.

De acuerdo a las primeras estimaciones, unas catorce personas habrían quedado sin hogar, sufriendo asimismo, la pérdida de sus enseres personales.

Ocho casas de material ligero de la población Santa Elena de La Cisterna resultaron ayer destruidas por un voraz incendio declarado a las 18.45 horas, informó Bomberos.

Un poblador del sector llamó a los medios de comunicación diciendo que "19 familias quedaron sin hogar" lo que Bomberos consideró exagerado.

El siniestro fue controlado cerca de las 19.30 horas, sin registrarse lesiones.

El poblador indicó que el origen de las llamas fue la inflamación de una cocina a parafina.

## Postulantes para la U. de Santiago

Un total de 21 mil 386 postulaciones registró la Universidad de Santiago (Usach) en el proceso de admisión 1990, para sus 36 carreras ofrecidas en el presente año académico con un total de 2 mil 851 vacantes.

El mayor puntaje ponderado en el presente proceso de admisión se ubicó en la carrera de Ingeniería Civil en Obras Civiles con 763,80 puntos.

Otros primeros postulantes destacados se ubicaron en las carreras de Ingeniería Civil Informática, con 747 puntos ponderados; Ingeniería Civil Eléctrica con 739,80; Ingeniería de Ejecución en Computación 736,80; Ingeniería Civil Industrial 733,20; Ingeniería de Ejecución Química 717, 20; Auditoría 720,60 e Ingeniería Comercial 713,60.

En cuanto a las carreras de la Escuela Tecnológica, destacaron los máximos puntajes ponderados en Mantenimiento de Equipos Industriales 716,15; Industria Alimentaria 696 y Administración de Personal 692,95.

## ECONOMICOS

Héctor Manuel Castillo Moya

FABRICACION DE MAQUINARIA MADERERA

SIERRA CIRCULAR MULTIPLE AUTOMATICA DOBLE EJE

MAPOCHO 4394 TEL. 732135

## CENTRAL PARTS

SANTA ELENA 1866 TELEFONO 6667719

REPUESTOS LEGITIMOS SUZUKI

BLOK MOTOR AUTO SS-40.....	\$ 98.700
BLOK MOTOR AUTO SS-80.....	\$108.500
CAJA DE CAMBIOS COMPLETA. ST-90.....	\$113.850
SILENCIADOR Y TUBO SS-80.....	\$ 12.290
EJE Y JTA. HOMOCINETICA SB -308.....	\$ 39.920
MULTIPLE ADMISION ST-90.....	\$ 11.880
CUBIERTA CAJA CAMBIO SS-40-80.....	\$ 42.590
CAJA DIRECCION SS 10-20.....	\$ 10.240
CAJA DIRECCION SS 40-80.....	\$ 8.190
TELECOMANDO SS 40-80.....	\$ 22.320
BOMBA FRENO LJ 50-51-80-81.....	\$ 20.680
BOMBA FRENO SS 80.....	\$ 16.990
MOTOR PARTIDO SS 20.....	\$ 43.620
ACEITE CCI PARA MOTOR 2L LITRO.....	\$ 690
SUZUKI-SUZUKI-SUZUKI-SUZ	

MUEBLES LORCA

LIQUIDA POR EL MES DE FEBRERO ULTIMOS JUEGOS DE LIVING A \$ 55.000 TODOS LOS COLORES

SAN DIEGO 1621 TEL: 5552374 SUCRE 1546 TEL. 2258536

TAROT

SOLO MAGIA BLANCA TRABAJOS SENTIMENTALES, DESCARGA DE PERSONAS, CASAS, LOCALES COMERCIALES, CONJURIOS CONTRA MALEFICIOS Y ENFERMEDADES

BLANCA DE NSENG 6432300

RECTIFICAMOS MOTORES CITROËN

18 HP-AX 330-AMI 8-VISA

• CIGÜEÑALES • A DE LEVAS REPUESTOS

SANTA ROSA 1039 TEL. 2227739 SANTIAGO

ATENCION ESPECIAL LECTORES FORTIN

Ecote

UNA EMPRESA PERSONALIZADA Y PROFESIONAL EN LA GESTION DE SU CORRESPONDENCIA COMERCIAL Y DE ACERCAMIENTO A SU CLIENTE. CARTAS, TELEGRAMAS, AVISOS, COBRANZAS.

NATANIEL Nº 243-A TEL. 6965265

URGENT

TELEFONIA • ELECTRICIDAD • ELECTRONICA

REPARACION DE CENTRALES TELEFONICAS • MULTILINEAS • CITOFONOS • ELECTRICIDAD EN GENERAL • VENTA Y MANTENCION DE SISTEMAS DE ALARMAS ELECTRONICAS • BLOQUEADORES DE DISCADO DIRECTO • TEMPORIZADORES (LIMITA LA DURACION DE LAS LLAMADAS)

ATENCION A PROVINCIA SI SU PROBLEMA ES HOY: ¡LLAMENOS!

TEL: 334351 CODIGO 2447

## Hoy a las 12 en cementerio General

# Romería ante tumba de Carlos Godoy Echegoyen



A mediodía de hoy, a las 12 horas, se efectuará una romería ante la tumba del joven Carlos Godoy Echegoyen. Este acto es en el cementerio General. Los familiares, amigos, políticos y personas que conocieron a esta víctima de la dictadura, se reunirán en la puerta de avenida La Paz.

El crimen de Carlos Godoy ocurrió el 22 de febrero de 1985 en el interior de la comisaría de Carabineros de Quintero. Los autores del hecho fueron sindicados como

el capitán de la unidad, Héctor Díaz Anderson y el cabo Víctor Navarro, ambos agentes de la Dicomcar que dirigía el tristemente coronel Luis Fontaine. Los responsables del crimen, confesos, gozan de libertad bajo fianza. A los encubridores, en cambio, los tribunales militares los dejaron sin sanción. Este juicio fue seguido con pleno éxito por la abogada y senadora electa, Laura Soto.

## Pinochet "le hace la pata" a los chilenos

Talca.- El general Augusto Pinochet destacó ayer "el esfuerzo de miles de chilenos" que han apoyado la labor realizada por el gobierno militar y afirmó que esa entrega constituye "un ejemplo constante para quienes nos sucedan en la conducción de los destinos del país".

El general pronunció un discurso durante un acto cívico realizado ayer en la tarde en el teatro Plaza y al que asistieron representantes de la comunidad talquina.

En su intervención, Pinochet dijo que la obra realizada por el gobierno militar se logró, en gran medida, "gracias al ambiente de paz y orden que nuestro gobierno ha garantizado".

Sostuvo que en ese logro también resulta trascendente "el esfuerzo de miles de chilenos que, sin distinción de edad, sexo o condición, se han sumado a la gran tarea salvadora que las fuerzas Armadas y Carabineros les propusieron en septiembre de 1973".

El jefe de Estado dijo estar seguro que la entrega de esos chilenos "constituye y constituirá en el futuro un ejemplo constante para quienes nos sucedan en la conducción de los destinos del país".

Plantó que un pueblo sólo crece y se desarrolla "con el concurso patriótico de aquellos que lo animan y le dan vida". Luego, Pinochet agradeció la contribución de

"todos los chilenos que han apoyado su gobierno" y los instó a "esforzarse para que sigamos abriendo mejores caminos de los que hasta este momento hemos logrado".

Al término de la ceremonia, Pinochet se dirigió por vía terrestre hasta la ciudad de Chillán, donde hoy domingo tiene previsto realizar actividades institucionales y visitar las obras de un nuevo nudo vial.

Dos artefactos explosivos detonaron ayer en esta ciudad sin causar daños personales ni materiales, según informaron fuentes de la policía.

Uno de los estallidos se registró poco después de las trece horas, en momentos que el general Augusto Pinochet y su comitiva llegaban a la ciudad, donde a las 19 horas de esta tarde tenía previsto encauzar un acto cívico. La otra detonación se había producido con anterioridad a la llegada del general Pinochet.